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PROCÈS-VERBAL de la séance extraordinaire du Conseil d’établissement de 
l’école Mère-Marie-Rose, tenue le mercredi 29 janvier 2025 à 18:15 à distance 
(TEAMS) 
 

1. Ouverture de la séance 
 

1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
 
Présences : Mme. Stéphanie Desmarais (directrice) 

 Mme Salima Bakkar (parent) 
 Mme Mélissa Plante (parent) 
 Mme Affoua Mireille Mattiale Kra (parent) 
 Mme Élise Tremblay (parent) 
Mme Naomie Boudreau (enseignante) 

   Mme Martine Lizotte (service de garde) 
   Mme Mélany Fortier (enseignante) 
 

Absences : Mme Lauriane Saint-Laurent (enseignante) 
Mme Ariane Mc Neil (parent) 
Mme Rose Martine St-Cyr (substitut) 
Mme Cindy Mathers (représente communauté) 

 
1.2 Nomination d’un (e) secrétaire  

Stéphanie Desmarais agit comme secrétaire pour cette rencontre 
 

1.3 Revue et adoption de l’ordre du jour  
Ajout du point 6.1, projet entrepreneurial 4Ième année 
L’ordre du jour est proposé avec modification par Martine Lizotte et adopté 
à l’unanimité. 
 
 

2. Parole au public   
  Rien à noter. 
         

 
3. Adoption – approbation  

 
3.1 Réception du reliquat de l’action collective sur les frais chargés aux 

parents (adoption) 
Le document est présenté verbalement au comité. Il n’y a pas de questions. 
Proposé par Mme Mélany Fortier et adopté à l’unanimité 
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4. Parole aux enseignants 
Nous avons vécu de belles activités dans la semaine précédant les 
vacances des fêtes. On souligne le magnifique travail entourant le spectacle 
offert. 

 
5. Parole à la technicienne au service de garde 

Mise en place du traiteur, ça va bien, ça semble très satisfaisant jusqu’à 
présent. 
Difficulté de recrutement et absences, la situation est toujours précaire. 
 

6. Parole à la direction 
Stéphanie Desmarais salue tout le monde, elle explique qu’elle est en poste 
depuis peu (2 décembre 2025). Elle a été accompagnée dans les premières 
journées par Mme Bilodeau pour la transition. Elle indique qu’elle en 
profitera pour se présenter davantage à la prochaine séance ordinaire (18 
février 2025) 
 
6.1 Projet Ose entreprendre 
Stéphanie Desmarais fait la lecture d’une lettre des groupes de 4ieme 
adressée aux membres et qui relate le projet entrepreneurial à venir 
« Biscuitto » qui consiste à faire des biscuits pour les chiens. 
 
 

7. Levée de l’assemblée à 18h46 

Proposé par Mme Martine Lizotte 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  

 


